



A Bruxelles, réunion du Comité des représentants des Églises orthodoxes auprès de l'Union européenne

Le 3 mai 2017, dans les locaux de la représentation du Patriarcat de Constantinople auprès de l'Union européenne (Bruxelles, Belgique), avait lieu une réunion du Comité des représentants des Églises orthodoxes auprès de l'Union européenne (CROCEU). Le Comité a été créé en mars 2010 afin de coordonner les actions des représentants des Églises orthodoxes dans leurs rapports avec les organisations européennes, notamment avec l'Union européenne.

Prenaient part à cette réunion les représentants des Églises orthodoxes locales de Grèce, de Chypre, de Constantinople, de Russie et de Roumanie auprès des organisations internationales européennes.

Avant le début des travaux, les participants ont salué l'higoumène Philippe (Riabykh), nouveau représentant intérimaire du Patriarcat de Moscou auprès des organisations européennes. Ils l'ont félicité de son élection à ce poste important et constaté que la participation d'un représentant de l'Église orthodoxe russe au CROCEU était un facteur important d'efficacité du travail du Comité.

La rencontre a commencé par les communications de l'archimandrite Emilien (Patriarcat de Constantinople) et de l'higoumène Philippe sur les rencontres des représentants du CROCEU avec des personnalités du Parlement européen, le 26 avril dernier, notamment avec le vice-président du Parlement européen, Mme Mairead McGuinness et avec Jan Olbrycht, coprésident du Service de dialogue interreligieux et d'activité interculturelle du Parti populaire européen. Ensuite, les participants à l'assemblée ont discuté des résultats de la conférence « la religion et la politique extérieure de l'Union européenne » qui a eu lieu au Parlement européen le 26 avril. Les membres du Comité ont approuvé les résultats des rencontres et unanimement résolu de poursuivre les contacts et la coopération avec les représentants du Parlement européen.

L'archiprêtre Sorin Șelaru (Patriarcat de Roumanie) a informé les membres du Comité de leur possible participation à la discussion de la nouvelle rédaction des directives de l'Union européenne, consacrée à la régulation de l'activité des mass-média audio-visuels.

L'higoumène Philippe (Riabykh) a parlé du monitoring des violations des droits des chrétiens orthodoxes en Europe, organisé avec le soutien de la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Strasbourg, et présenté l'édition du Rapport annuel sur les violations des droits des orthodoxes en 2016, informe le site de la Représentation.

Les participants à la réunion ont aussi discuté de la possibilité d'organiser une réunion annuelle élargie du Comité au sein de l'Église orthodoxe russe dans la seconde moitié de l'année 2017.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48520/>